

**Mensaje al Tribunal**

“No manosear el proceso”,  
demanda Álvarez Máynez

ARMANDO MARTÍNEZ - PAG. 12



# Álvarez Máynez pide al Tribunal: “dejen de manosear la elección”

**CdMx.** Truena contra “quejas frívolas” de PRI y Morena para impugnar candidatos

## META 2024

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, llamó a que el Tribunal Electoral “deje de manosear la elección”, al afirmar que su partido ha sido afectado con candidaturas en Campeche y Acapulco.

“Queremos pedirle que nos permita tener certeza y que deje de manosear la elección con resoluciones de último minuto; tenemos problemas con el tema de Campeche y Acapulco, nos siguen intentando bajar candidatos por cuestiones frívolas de PRI y Morena.

“Ojalá que el Tribunal le dé certeza a la elección ya dejando que participen los candidatos y que la gente decida”, señaló.

En entrevista, previa a una reunión con la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios en CdMx, el abanderado emecista afirmó que sigue subiendo en las preferencias electorales y que está en el mejor momento de las intenciones de voto desde que inició la contienda.

“Hay que ver qué sucede el domingo, yo espero que haya una participación histórica y que lo que suceda después de eso sea ganar la Presidencia; nunca había estado tan optimista de que el resultado se pudiera dar”.

El abanderado de MC añadió que tiene información de que la coalición opositora violará la veda electoral.

“Los veo muy desesperados y tengo información de que tienen más guerra sucia para la veda electoral. Me preocupa que están pensando en eso, pero bueno, hay que mantener la calma y estar confiados en que la gente salga a votar porque a nadie le conviene que se enrarezca el proceso”.

Recientemente, Álvarez Máynez otra vez descartó declinar por la alianza PRI, PAN y PRD, al considerar que “no tienen posibilidades y ellos lo saben”.

### “Cambio de mentalidad”

Durante un encuentro con la comunidad estudiantil de la Universidad Interamericana de Desarrollo en Chetumal, Quintana Roo, el abanderado emecista indicó que un día después de la elección, la población se debe comprometer para cambiar la mentalidad del país.

“Necesitamos construir un movimiento social de cambio de hábitos y de valores, un cambio colectivo que vamos a construir entre todos; el lunes nos vamos a comprometer a un cambio de mentalidad para el país”, dijo.

Álvarez Máynez expresó que, más allá de ganar la Presidencia, se necesita la participación democrática por parte de los mexicanos, “independientemente de por quién voten”.

“Más que un presidente y un voto —les he dicho que prefiero que

voten por otra persona pero que lo hagan—, lo más importante es que entendamos que el cambio va más allá del voto”, aseveró.

El aspirante naranja suma 46 visitas a universidades tanto públicas como privadas y aseguró que “ninguna candidatura presidencial ha visitado tantas instituciones en la historia”. —





**El emecista se reunió con la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios. JAVIER RÍOS**

